
Pièces 3 Pièces

Superficie 61 m²

Référence JUA-89

Prix 295 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Ce bel  appartement  3  pièces de 61m² se situe au centre  ville  de juan les  pins,  à

deux  pas  de  la  plage  et  de  la  gare.  Toutes  les  commerces  et  restaurants  sont  a

proximité. l'appartement se situe au 1er étage d'une résidence bien entretenue et

se compose d'une entré, d'une cuisine ouverte sur le salon, une grande chambre,

toutes les deux s'ouvrant sur un balconnet, une 2ème chambre s'ouvrant sur une

loggia,  une salle  d'eau et  un wc séparé.  l'appartement a été rénové avec goût et

prestations  de  qualité,  double  vitrage,  climatisation  réversible.  Appartement  est

vendu meublé. Une cave complète ce ...

This beautiful 3-room apartment of 61M² is located in the town center of Juan les

Pins,  a  stone's  throw  from  the  beach  and  the  train  station.  All  shops  and

restaurants  are  nearby.The  apartment  is  located  on  the  1st  floor  of  a

well-maintained residence and consists of an entrance, a kitchen open to the living

room,  a  large  bedroom,  both  opening  onto  a  balcony,  a  2nd  bedroom  opening

onto a loggia, a bathroom and a separate toilet.The apartment has been renovated

with  taste  and  quality  fittings,  double  glazing,  reversible  air  conditioning.  The

apartment is sold furnished.A cellar completes this ...

RIVIERA RÉSIDENCES

40, avenue du Mont Joli - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence
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